

RENCONTRE AVEC :

JÉRÔME



Afin de rapprocher nos généreux donateurs, adhérents et salariés, nous vous proposons tout simplement de nous présenter via une série de portraits. Aujourd'hui nous allons à la rencontre de Jérôme. Arrivée chez nous il y a 8 mois, ce landais de 46 ans a travaillé dans de nombreux secteurs d'activité, dont la technologie de pointe. Il partage son temps libre entre la guitare électrique et la réalisation conceptions en tout genre à partir d'imprimante 3D.



Constraint par une maladie professionnelle, Jérôme se lance vers un nouveau projet, celui de devenir vendeur. Ce qu'il aime avant tout, c'est le contact client. Et on ne peut que constater que cet amour est réciproque. En dehors de ses heures de travail, il

gère aussi une activité de vente en ligne destinée aux particuliers qui s'inscrit pleinement dans son projet. Au sein de voisinage, il a pu accéder à des formations complémentaires et un stage dans un magasin de bricolage. Toujours d'humeur joviale, Jérôme se plaît à conseiller les clients habitués qui viennent régulièrement prendre des nouvelles.

Le Mot de l'encadrant :

« Jérôme est un boute-en-train, toujours d'humeur égale, avec qui on a plaisir à travailler »

Pauline

Mon meilleur souvenir Voisinage :

Sans avoir à réfléchir, Jérôme nous raconte que son coup de foudre amical. C'est en effet dans nos locaux qu'il a rencontré celle est qui est aujourd'hui sa meilleure amie.

C'est avant tout grâce aux donateurs et aux adhérents que Jérôme et ses collègues peuvent intégrer nos équipes. Un grand merci à vous tous ! Et si vous passez sur une de nos boutiques de Tyrosse ou Soustons, n'hésitez pas à le demander, il vous sera de très bon conseil.

